

Hauswart/-in mit Stellvertretungsfunktion

Aufgrund der Pensionierung eines Hauswartes per 31. Juli 2024 suchen wir für den Hausdienst unserer Schulgemeinde

einen Hauswart oder eine Hauswartin 100%

Suchen Sie eine abwechslungsreiche, vielseitige und weitgehend selbstständige Tätigkeit? Schätzen Sie den Kontakt zu Kindern und Erwachsenen?

Welches sind Ihre Aufgaben?

- Verantwortlich für die Reinigung, den Betrieb und Unterhalt der zugeteilten Objekte sowie deren haustechnischen Einrichtungen
- Enge Zusammenarbeit mit dem hauptverantwortlichen Hauswart als dessen Stellvertretung
- Bedienung und Überwachung von diversen Anlagen
- Pflege und Unterhalt von Aussenflächen inklusive Winterdienst
- Übernahme von Schulbusfahrten
- Unterstützung des Schulteams bei Projekten und Veranstaltungen
- Ausführen von kleineren Reparaturen

Was bringen Sie mit?

- Abgeschlossene technische oder handwerkliche Grundausbildung
- Erfahrung als Hauswart/-in erwünscht oder Bereitschaft die Ausbildung Hauswart/-in mit eidg. Fachausweis zu absolvieren
- Führerschein Kat. D1 mit Fahrqualifikationsnachweis oder Bereitschaft diesen zu erwerben
- Freude am Umgang mit Menschen
- Hohe Sozialkompetenz, physische und psychische Belastbarkeit und gepflegtes Auftreten
- Freundlicher und bestimmter Umgang mit Kindern und Erwachsenen
- Zuverlässige, selbstständige und sorgfältige Arbeitsweise
- ICT-Kenntnisse, insbesondere MS-Office

Was können wir Ihnen bieten?

- Interessante, abwechslungsreiche und selbstständige Tätigkeit mit Entwicklungspotenzial
- Attraktives Arbeitsumfeld in einem kleinen und kollegialen Hausdienstteam
- Anstellungsbedingungen nach kantonalen Vorgaben

Wann starten Sie?

- Der Stellenantritt ist geplant per Mitte Juni 2024 oder nach Vereinbarung.

Haben Sie Fragen?

- Für Auskünfte steht der Schulleiter, Emil Wick 071 868 99 00 gerne zur Verfügung.

Fühlen Sie sich angesprochen?

- Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Zeugnisse, Referenzen usw.) interessiert uns.
- Senden Sie diese bis 5. Februar 2024 an die Schulratspräsidentin, Silvia Eugster-Wehrlin, Schulstrasse 10a, 9402 Mörschwil oder silvia.eugster@schulemoerschwil.ch

Adventszeit und Weihnachten

Mittelstufe: Weihnachtsfeier mit Theateraufführung

Am letzten Schultag vor Weihnachten begaben sich die Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe am Morgen auf den Weg vom Schulhaus zur Waid. Auf verschiedenen Wegen gelangten sie dorthin und wurden von den Schülerinnen und Schülern sowie der Lehrerschaft der Waid mit einem leckeren Frühstück begrüsst. Danach durften die Mittelstufenkinder eine Aufführung des Theaterstücks «Der Geist der Weihnacht» geniessen. Das von Schülerinnen und Schülern der Waid toll gespielte Stück war unterhaltsam, witzig und begeisternd und regte zum Nachdenken über den wahren Sinn des Weihnachtsfestes an. In weihnachtlicher Stimmung machten sich die Kinder schliesslich wieder zu Fuss auf den Rückweg zum Schulhaus.



Unterstufe: Adventsstimmung im Gallusschulhaus

Während der Adventszeit trafen sich die Schülerinnen und Schüler der Unterstufe jeweils am Montag und Freitag zur Adventsfeier. Jede Klasse bereitete ein Advents- oder Weihnachtslied vor, welches begleitet, vorgesungen und anschliessend miteinander eingeübt wurde. So verbrachten die Kinder gemeinsam Zeit in stimmungsvoller Atmosphäre und stimmten sich auf Weihnachten ein. Am Freitag vor Weihnachten wurden dann alle einstudierten Lieder noch einmal gemeinsam gesungen.



Kindergarten: Konzert in der Kirche

Die Kindergartenkinder haben verschiedene Lieder zu Advent und Weihnachten einstudiert. Das geplante Konzert beim Tannenbaum auf dem Gemeindehausplatz wurde aufgrund der unsicheren Witterung in die Kirche verlegt. Die Kinder sangen voll Freude die vielfältigen Lieder begleitet von Gitarren und Klangstäben. Das anwesende Publikum liess sich vom Gesang verzaubern und genoss die weihnachtliche Atmosphäre in der Kirche.



Jugendmusikschul-Konzerte während der Adventszeit



Pausenplatzkonzert Saxophon/Trompete

Am 18. Dezember fand ein Pausenplatzkonzert von G. Mayer und B. Wahl vor dem Schulhaus Alea statt.



Pausenplatzkonzert Violine/Violoncello

Am Donnerstag, 21. Dezember fand ein Pausenplatzkonzert von J. Ro vor dem Schulhaus Alea statt.

Kamishibai in der Bibliothek



Liebe Kinder

Wir laden euch zum nächsten Kamishibai-Abend in unsere Bibliothek ein.

Dieser findet statt am

Donnerstag, 18. Januar 2024, 17.15 – ca. 18.00 Uhr

Zwischen den beiden Geschichten ist eine kleine Pause vorgesehen, in der es ein Getränk und etwas zum Knabbern gibt. Wir bitten jedes Kind, Fr. 1.- als Unkostenbeitrag mitzubringen.

Gerne laden wir die Erwachsenen und kleineren Kinder während den Geschichten in die Kaffeestube zum gemütlichen Zusammensein ein. Für die kleineren Kinder stehen eine Pappbücherkiste und Kaplahölzli bereit.

